

Sun Microsystems Server für ELSTER

[18.12.2007] Für die ELSTER-Kopfstellen der Finanzbehörden in allen Bundesländern liefert das Unternehmen Sun Microsystems neue Systeme, bestehend aus Servern, Storage, Software und Service.

Das Unternehmen Sun Microsystems rüstet die Kopfstellen des ELSTER-Projekts (Elektronische Steuererklärung) in allen 16 Bundesländern mit neuen Servern aus. Laut Firmenangaben liefert Sun bereits seit 2003 Systeme an die Steuerbehörden. Auch bei der jüngsten Ausschreibung setzte sich das Unternehmen zusammen mit dem Systemhaus Computacenter durch und liefert 30 Sun Fire V890 Server, 14 Sun Fire V490 Server und 22 Sun StorageTek ST6140 Speicherarrays. Auf den Systemen läuft das Betriebssystem Solaris, überwiegend in der aktuellen Version 10. Aufgrund der Binärkompatibilität des Betriebssystems zu älteren Versionen können alte und neue Systeme gemischt werden. *(rt)*

<http://www.sun.de>

Stichwörter: Sun Microsystems, ELSTER, Steuererklärung, Steuer, Server, Computacenter

Quelle: www.kommune21.de